

箕島小だより



第12号

有田市立箕島小学校

平成28年11月17日



箕小祭

ご来校いただき、ありがとうございました。



全校合唱

ふるさとの四季メロデー

秋も深まり、校庭の銀杏や桜の葉がきれいに色づきました。過日の「箕小祭」には、500名以上の多くの保護者や地域の方々に、ご鑑賞いただきありがとうございました。「奏でよう キレイなメロディー 大空へ！」のスローガンのもと子ども達は、日頃の練習の成果を一生懸命発揮し、素晴らしい合唱(斉唱)、合奏ができました。キレイなメロディーが大空へ…そして会場の皆様方の心にも届いたことでしょう。

今後とも学校教育へのご支援、ご協力をお願い申し上げます。



6年

合奏 惑星より「木星」

合唱「絆」

さすが6年生。見事な合奏でした。市内音楽会(22日)にも箕小代表として素晴らしい合唱・合奏を期待しています。

小学校での初めての音楽会。緊張しながらも元気いっぱい、かわいい演奏を聴かせてくれました。

1年

合奏 「ミッキーマウス・マーチ」
斉唱 「うちゅうじんにあえたら」



2年

合唱 だいすき だいすき
～ほくのおばあちゃんとおじいちゃん～
合奏 「ゆうやけこやけ」

会場にいる[おばあちゃん、おじいちゃん]・・・かわいい2年生が歌ったこの詩を聴いて、共感・・・感動されたのでは・・・。「ゆうやけこやけ」変奏曲も上手に仕上げました。



3年

合唱 「勉強しましょ!」
合奏 「君の瞳に恋してる」

♪かしこい人間に・・・ゆたかな人間に・・・愛せる人間になってゆこう・・・♪みんなの地球を守ってゆこう♪だから勉強しましょ・・・♪何のために勉強するのか・・・考えさせられました。

合奏でもキレイなメロディーを響かせてくれました。





5年
合唱 「怪獣のバラード」
合奏 「フット・オン・日本民謡」

元気いっぱいの「怪獣のバラード」でした。いろいろな曲の代表的な部分やさびの部分モチーフにメドレー化したものを「フット・オン〇〇」というそうです。木曾節・ソーラン節〜八木節など全12曲練習を重ね、素晴らしい仕上がりました。

4年
合唱 「すてきな一歩」
合奏 「サンバ・デ・ジャネイロ」

ステキな歌声「すてきな一歩」
ラテン系ダンスミュージック。演奏者の動きも入り、途中、会場の皆さんからも手拍子をいただき、ノリノリな雰囲気会場いっぱいに広がりました。



善意の品 バザー開催

箕小祭の日、保護者の皆様方に提供していただいた善意の品によるバザーが開催されました。地域の方々、保護者の方々が、「バザー」を楽しんでくれたようです。収益は、38,450円。有意義に活用させていただきます。用途については後日報告させていただきます。値付けから始まり、当日の場内整理、会計までお世話いただきました役員さん方、どうもありがとうございました。



地域共育ミニ集会

常日頃から本校児童の交通安全、健全育成、地域での見守りなどでお世話になっている地域の方々、関係機関の方々にお礼を伝える場を…そして、全校児童による合唱や6年生の防災学習の一端をご覧いただく機会として、今年度初めてミニ集会を開催しました。全校合唱では、ふるさとの四季メロディーを聴いていただきました。「会場いっぱいの大きな声に感動したよ。昔の曲で懐かしい思いです。」という感想をいただきました。



後半は、6年生が、5グループに分かれて、ポスターセッションの形式で、防災学習発表会を行いました。

「小学校では、教科書にはない地域のことも勉強していると知って驚きました。」という感想をいただいたり、防災については、「地域の繋がりを日頃から強めること」「平素からもっと交流すること」「自助・共助を心がけて」「地域での防災訓練などにも小学生の皆さんも積極的に参加して」「毎日あいさつしあうこと」「学んだことを家族や地域に伝えていくこと」など多くのご意見をいただきました。



地域の方々に箕島小学校の取組をもっと知っていただくとともに、ご意見をいただきながら、保護者・学校・地域の人々が協働して、子どもも大人も共に育ち合える、地域と共にある学校づくりを目指していきたいと願っています。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。